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チーム西小(子供・教職員・保護者・地域)

11/11(土)の廃品回収では、地域の皆様とＰＴＡ役員の皆様に大変お世話になりました。
おかげさまで、益金が 15，228円になりました。詳しくは、別の通知でお知らせします。
子ども達の教育活動に役立てたいと思います。ありがとうございました。

Ⅰ 頑張っている子供達のようす

○一人一人のよさを認めてもらった 11/7 児童表彰

児童表彰は、下野市児童表彰条例の趣旨に則り、下野市が、子ども

達一人一人のよさを認めて自信と誇りを持たせ、健

やかに成長してほしいと考えて行っているものです。市

長さんは６年生一人一人にメダルをかけて握手をし

てくれました。また、教育長さんは一人一人に賞状

を読んで渡してくれました。６年生も１～５年生も

立派な態度で臨むことができました。

○とってもおいしかった！手作りマヨネーズ！ 11/8 ５，６年マヨネーズ教室

キューピーマヨネーズの方が学校に来て出前授業を行ってくれました。身

近な食品であるマヨネーズがどのようにして作られているか、

加えて野菜摂取の重要性も学ぶことができました。子ども達

が自分たちの手でマヨネーズをつくり、きゅうりにそ

の手作りマヨネーズをつけて食べました。とてもおいしく

て、あっという間に食べてしまいました。食の楽しさと大切さ

を学習することができました。(写真は、協力してマヨネーズを作っているところです)

○日光についてたくさんわかった、楽しかった！

11/9 ３，４年校外学習(日光)

３年生と４年生が日光東照宮を見学して、日光につ

いて学習してきました。子ども達の感想を一部紹介し

ます。「東照宮を実際に見たらすごかった」「三猿や眠

り猫の意味がわかった」「陽明門がキラキラしてた」「昔

なのに五重塔などを作ってすごい」「徳川家康について

初めて知ったことがたくさんあった」等です。

○楽しい！早く収穫したい！11/10 ５年しいたけ教室

株式会社「北研(ほっけん)」の方が来て、しいたけの出前授業を行ってくれ

ました。授業では、きのこクイズや発生処理(菌床からシイ

タケが出てくるようにする作業)を行いました。７～１０日後

には、美味しいシイタケが収穫できるそうです。子ども達の

感想では、「きのこの菌は独特で面白い」「自分の作っ

たしいたけを早く食べたい」「作り方がわかったので、

後で自分で作ってみたい」等が出ました。



○すごかった！よくわかった！自動車研究所と新聞社の見学 11/17 ５年生社会科見学

三菱ふそう喜連川研究所は、トラック・バス開発試

験のためのテストコースを備えた自動車研究所です。高速

周回路をはじめいろいろなテストコースをバスに乗っ

て実際に走りました。子ども達にとっては、大変貴重な経

験となりました。また、読売新聞宇都宮支局では、新聞の意義等

を説明していただいたり、実際に新聞の記事を作成する様子を

見せていただいたりするなど大変勉強になりました。(写真は三菱ふそう喜連川研究所前です)

○11/19 ＪＡまつり図画コンクールで表彰されました。

１年高橋奏太さん、３年近藤壮秀さんがＪＡまつり

図画コンクールで入賞して表彰されました。昨年度は

近藤優兼さん、生井慶吾さんでした。二人の絵は来年

のＪＡカレンダーに載りますので、是非、ご覧くださ

い。

○自分なりに頑張るのが一番かっこいい！ 11/21 持久走記録会

天気に恵まれ、保護者の皆様をはじめ警察の方やスクールガードリーダーの方にも

ご協力いただいて、無事に持久走大会を行うことができました。持久走大会は、子ど

も達の「心と体」を育てるために行っています。子ども達一人一人の一生懸命に走る

姿と応援する姿に、心がジーンとしました…。(写真は左から順に１年生、３，４年生、５，６年生のスタートの瞬間です)

Ⅱ 上野栄二様より花の苗を

いただきました。

上野栄二さまより「ビオラ」と「葉ボタン」の苗をいただ

きました。ビオラは、毎日子ども達の目に触れるようにプラン

ターに植えて児童昇降口前に置きました。葉ボタンは、皆さんに

見ていただけるようにタンポポロードに植えました。ご家族の皆

様、地域の皆様、西小の前を通りましたら、是非、タン

ポポロードの葉ボタンをご覧になってください。(写真はタンポポロードの葉ボタン)

Ⅲ 小熊生花店様からフラワーア

レンジメントをいただきました。

小熊生花店様は、季節に合わせたフラワーアレンジメン

トを届けてくださっています。今回も写真のような花をい

ただきました。この花を見ることで季節を感じたり、心が

和んだりして、子ども達の心がより豊かになってくれると

思います。有り難いことです。


